

Medienmitteilung

Liestal, 4. September 2023

Performancepreis Schweiz 2023

Der Performancepreis Schweiz fördert eine lebendige, vielseitige Performance-Szene: Der nationale Wettbewerb wird jährlich an einem anderen Ort durchgeführt und bietet eine Plattform mit breiter Öffentlichkeit. Gastgeber der Veranstaltung Performancepreis Schweiz 2023 ist der Kanton Basel-Landschaft. Die öffentliche Austragung findet im Kunsthhaus Baselland statt, umrahmt von einem Programmfokus zur Performancekunst.

Die sieben nominierten Kunstschaffenden präsentieren ihre Performances am Samstag, 23. September 2023 im Kunsthhaus Baselland. Anhand der Aufführungen entscheidet die fünfköpfige Jury über die Verleihung des Performancepreis Schweiz 2023. Dieser ist mit einer Preissumme von 30'000 Franken dotiert. Zusätzlich wird ein Publikumspreis in der Höhe von 6'500 Franken verliehen. Die Preisverleihung findet am Sonntag, 24. September 2023 ebenfalls im Kunsthhaus Baselland statt.

In der Folgeweche, am 26. und 28. September, finden im Kunsthhaus Baselland Podiumsgespräche mit den nominierten Kunstschaffenden statt. Diese bieten den Beteiligten die Möglichkeit, ihre performative Praxis einem breiten Publikum vorzustellen. Die Gespräche werden moderiert von Jules Pelta Feldmann.

Nominierte Kunstschaffende 2023

Joseph Baan, ZH
marc norbert hörler, AI
Neda Razavipour, LU
Cecilia Moya Rivera, VD
Anne Rochat, VD
Martina-Sofie Wildberger, GE
Tiran Willemse, ZH

Performancepreis Schweiz

Der Performancepreis Schweiz erhöht die Sichtbarkeit der Schweizer Performancekunst, zeigt ihre Vielfalt und Qualität und stärkt ihre Anerkennung. Der seit 2011 jährlich national ausgeschriebene Wettbewerb ist offen für Bewerbungen von Kunstschaffenden mit einer performativen Praxis aus allen Sparten. Der Performancepreis Schweiz ist eine partnerschaftliche Förderinitiative der Kantone Aargau, Basel-Landschaft, Basel-Stadt, Luzern, St. Gallen, Zürich und der Stadt Genf.

Daten

Performancepreis, Aufführung der nominierten Performances:
23. September 2023, 11.00–17.00 Uhr

Preisverleihung Performancepreis:
24. September 2023, 11.00–12.00 Uhr

Fokus Performance:
26. und 28. September 2023, jeweils 19.00–20.30 Uhr

Weitere Informationen

- Detailprogramm Performancepreis Schweiz: www.performanceartaward.ch/de/program
- Der Performancepreis Schweiz 2023 wird im Kunsthaus Baselland ausgetragen:
www.kunsthhausbaselland.ch
- Gastgeberin ist die Abteilung Kulturförderung des Kantons Basel-Landschaft:
www.bl.ch/kulturfoerderung

Pressebilder

Download in Druckqualität:
www.dropbox.com/scl/fo/qt1cz3phs8pc7rov50h7i/h?rlkey=rv7gbidctumj27uwjgqcs7jp&dl=0

Beilagen

- Broschüre
- Einladungskarte

Kontakt für Presseanfragen:

Eva-Maria Knüsel, Projektkoordinatorin Performancepreis Schweiz,
contact@performanceartaward.ch, +41 79 369 42 34